

Nuevo logo para el gobierno de Chile: ¿Ud. qué opina?

Por FOROALFA

Los signos gráficos identificadores del nuevo gobierno electo de Chile han suscitado la polémica entre los diseñadores y expertos chilenos.



Como sucede siempre que un gobierno adopta un nuevo sistema de identificación o una nueva «marca país» se instala la polémica en la sociedad en general y en el ambiente del diseño en particular. Chile, más allá de los inconvenientes y de las prioridades originadas por

el reciente terremoto, no ha sido la excepción y afloran los [comentarios y las críticas](#) sobre el nuevo logo recién presentado.



Frente a estos signos identificadores, que al menos durante los próximos cuatro años identificarán a su gobierno nacional, surgen dos preguntas que ponemos a consideración:

1. ¿Qué opina de la calidad del diseño del símbolo y el logotipo del Gobierno de Chile?
2. ¿Está bien que cada nueva gestión de gobierno nacional, departamental o municipal (sea del país que sea) tenga su propia identificación? ¿O es mejor que haya una sola que permanezca en el tiempo cualquiera sea el signo político de las autoridades?

Publicado el 10/03/2010

FOROALFA

ISSN 1851-5606

<https://foroalfa.org/articulos/nuevo-logo-para-el-gobierno-de-chile-ud-que-opina>

